



EXPRESSO Die Köln-Kolumne

Sie erreichen uns unter: 02 21/2 24-30 69 und expresso@expresso.de

VON INGE WOZELKA

Ken, das schräge Huhn vom Festkomitee



Der jecke Ken Reise – als Travestie-Künstler Jolie Voyage.
Foto: privat

Reise ist Travestie-Künstler, Landschaftsgärtner und Kuckelkorn-Assistent

Dieser Blondschopf ist vielseitig – und kann auf eine echt jecke Kölner Karriere blicken. Von Kindesbeinen an sang Ken Reise (30) im Jugendchor St. Stephan. Er arbeitete bis zu seiner Vertragsauflösung vor vier Jahren als Landschaftsgärtner im Zoo, tourt schon seit Jahren als Travestie-Künstler Jolie Voyage durch die Lande – und hat nun auch vor der IHK seine Prüfung zum „Anerkannten Veranstaltungs-

fachwirt“ abgelegt. Nun arbeitet Reise beim Festkomitee – als Assistent bei Zugleiter Christoph Kuckelkorn (51).

Eigentlich nahm das Drama schon mit meiner Taufe seinen Lauf“, witzelt Reise. „Wer heißt schon Ken wie Barbie. Da konnte ja nur ein eher ungewöhnliches Leben folgen.“

Als er eines Abends ins legendäre „Timp“ am Heumarkt schneite, begann seine Karriere als Travestie-Star Jolie Voya-

ge. „Der Timp-Chef zog mich auf die Bühne damit ich singe“, erinnert sich Reise. Viele Auftritte im Timp, im Star-Treff oder dem Senftöpfchen folgten. „Es gibt halt nicht so viele Travestie-Künstler, die live singen. Das meiste ist doch Playback“, erklärt er seinen Erfolg.

„Die Bühne ist schon sehr verführerisch“, gibt Ken Reise zu. „Irgendwann dachte ich, dass ich gern bei einer Eventfirma arbeiten und Program-

me entwickeln und Künstler bereuten würde. Also hab ich mich weitergebildet. Ich hab nebenbei schon ehrenamtlich beim Festkomitee gearbeitet – nach meinem Abschluss zum Veranstaltungsfachwirt bin ich dort nun fest angestellt.“

Außerdem lädt Reise regelmäßig als Jolie Voyage zur Travestie-Expedition oder zu Kneipentouren durch Köln ein: „Ich bin halt ein verrücktes Huhn.“

Promi NEWS



Foto: Agentur
BAP-Chef Niedecken

Noch ein Zusatzkonzert BAP immer wigger

Köln – Im Rahmen der „Lebenslänglich“ - Jubiläumstour 1976-2016“ wird es wegen der großen Nachfrage am 21. Dezember eine dritte Zusatzshow im Palladium geben. Tickets dafür sind ab sofort erhältlich.

Vertragsverlängerung

Conin macht weiter

Köln – Wenn was gut läuft, sollte man daran nichts ändern: Deshalb wurde der Vertrag von KölnKongress-Chef Bernhard Conin (60) vorzeitig und einstimmig für weitere fünf Jahre bis August 2021 verlängert. Glückwunsch!

Lucky Kids bei VideoDays

Auftritt mit Max Jäger

Köln – MaximNoise ist einer der erfolgreichen Youtuber in Deutschland. Dahinter verbirgt sich Sänger Max Jäger. Und mit genau dem werden die Lucky Kids am 19. August während der Video-Days in der Lanxess-Arena auftreten.



Bis 2012 arbeitete Ken Reise als Landschaftsgärtner im Kölner Zoo, legte auch das Seehund-Gelände an.
Foto: Alex Schwaiger